

Remueven al Director Regional de Migraciones de Antofagasta

Eduardo Contreras acumuló 71 ausencias y fue denunciado por acoso laboral.

Eduardo Contreras fue removido de su cargo como director del Servicio Nacional de Migraciones (SERMIG) en Antofagasta.

La decisión es a raíz de reiteradas ausencias y denuncias por acoso.

Entre los años 2023 y 2024, Contreras se ausentó durante las mañanas en 71 ocasiones en un periodo de nueve meses, según los registros de control de horario del SERMIG, situación que dio a conocer Canal 13.

"Marcaba y se iba. No estaba todo el día, y luego volvía muy tarde. A veces estaba dos horas; eso era lo máximo que permanecía en el servicio", relató un exfuncionario.

Sus reiteradas ausencias en su puesto de trabajo

se tradujeron en que tuvo 0% de cumplimiento en su evaluación anual de desempeño.

Además, un funcionario presentó una denuncia ante Contraloría, por acoso laboral, donde se acusa a Contreras de abuso de poder y hostigamiento hacia el demandante.

Desde la Dirección del Servicio Nacional de Migraciones, informaron que a Contreras se le solicitó la renuncia "a raíz de la pérdida de la confianza y la evaluación de desempeño".

También confirmaron que existe actualmente un sumario administrativo por "eventuales incumplimientos en el ejercicio de sus funciones", con el objetivo de esclarecer las responsabilidades del ahora ex director de Migraciones de la región.



Hay un sumario administrativo contra de Eduardo Contreras.